



QK2131826



2021
(总第172期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

中国共产党百年外交理论的哲学底蕴和战略思维 / 杨洁勉 1

中美第三方市场合作的实践、挑战与展望 / 吴崇伯 丁梦 44

后疫情时代下全球治理体系变革面临的挑战及中国选择 / 阙天舒 张纪腾 125



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
全国人文社会科学核心期刊
2021年7月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办
万方数据

◆ 中国共产党成立 100 周年专题

1 中国共产党百年外交理论的哲学底蕴和战略思维

..... 杨洁勉

◆ 第三方市场合作专题

18 “一带一路”建设下第三方市场合作理论探索

..... 庞加欣

44 中美第三方市场合作的实践、挑战与展望

..... 吴崇伯 丁 梦

72 中法第三方市场合作：过程、特征与启示

..... 王雯菲

◆ 国际政治

101 国际战争与国内族群政治

——伊拉克库尔德人运动的历时比较研究

..... 王 凯

◆ 全球治理

125 后疫情时代下全球治理体系变革面临的挑战及中国选择

——基于实验主义治理视角的分析

..... 阙天舒 张纪腾

| CONTENTS |

- ◆ 1 On the Philosophical Connotations and Strategic Thinking of the Century-old Diplomatic Theory of the Communist Party of China
..... Yang Jiemian

- ◆ 18 Theoretical Exploration of the Third-party Market Cooperation under “the Belt and Road Initiative”
..... Pang Jiaxin

- ◆ 44 On the Practice, Challenges and Prospects of China-US Third-party Market Cooperation
..... Wu Chongbo Ding Meng

- ◆ 72 China-French Third-party Market Cooperation: Process, Characteristics and Enlightenment
..... Wang Wenfei

- ◆ 101 The Impact of International War on Iraq’s Domestic Kurdish Autonomous Movement
..... Wang Kai

- ◆ 125 Challenges to the Reforming of Global Governance System in Post-COVID-19 Era and China’s Choice: An Analysis Based on the Perspective of Experimentalist Governance
..... Que Tianshu Zhang Jiteng



期刊名称：《国际观察》
主管单位：教育部
主办单位：上海外国语大学
出 版：上海外语教育出版社有限公司
印 刷：上海叶大印务发展有限公司
发行范围：公开
发 行：上海邮政报刊发行局
出版日期：2021年7月5日
主 编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812
国内统一连续出版物号：CN31-1642/D
邮发代号：4-574
国内定价：20.00元



2021年第4期（总第172期）· 2021年7月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 771005 481217

万方数据